COMPRAR EN COSLADA ESTA NAVIDAD, TIENE DESCUENTOS

70 estrellas para el ahorro

■ El Ayuntamiento, junto con Ameche, asociaciones de comerciantes y la Cámara de Comercio ponen en marcha la campaña Los días brillantes de la Navidad, Busca tu estrella por la cual los establecimientos adheridos realizarán descuentos y promociones hasta el 5 de enero.

Un total de 70 comercios y tiendas de Coslada forman parte de la campaña. Desde establecimientos de hostelería a tiendas de ropa, librerías o zapaterías. Los consumidores que realicen sus compras en las tiendas y comercios adheridos a la campaña pueden obtener descuentos especiales que deben buscar dentro de una estrella cuando realicen sus compras. En el blog cosladanavidad.com se puede encontrar todas las promociones.

LOS PACIENTES DE PSIQUIATRÍA, ARTISTAS DE UNA EXPOSICIÓN

Arte terapéutico en el Henares

Reconocer el trabajo realizado por los pacientes y acercar al público las enfermedades mentales para luchar contra el estigma. Esa es la función con la que nace la exposición que hasta el 8 de enero puede disfrutar en el Hospital del Henares y que muestra el talento de los pacientes de la unidad de psiquiatría de este centro.

El taller ocupacional de arte y creatividad del servicio de psiquiatría ha organizado una exposición con los trabajos realizados por los pacientes ingresados en la unidad de hospitalización. Los cuadros, situados en el vestíbulo de la segunda planta del hospital, estarán expuestos hasta el 8 de enero.



Se trata de una selección de cuarenta dibujos recogidos entre todos los trabajos realizados en los últimos dos años en el taller de terapia ocupacional y de arte. Cada obra es un retrato de los diferentes estados de ánimo de cada paciente en un momento determinado o de diferentes vivencias personales.



En el Hospital. Un Belén para los sin techo

El Hospital Universitario del Henares también tiene su Belén, pero éste es solidario. Todos los usuarios y pacientes que lo deseen podrán contribuir con el albergue de San Juan de Dios de Madrid y los beneficios del Belén se destinarán íntegramente a ello. El Belén podrá visitarse hasta el día 9 de enero en el hall del Hospital.

Campaña PP. Alimentos para Cáritas; juguetes para niños enfermos

Los populares de San Fernando inician una campaña solidaria de recogida de alimentos y juguetes que se prolongará hasta el 29 de diciembre. La recogida se realizará en la sede del PP (Ctra. de Mejorada, I, oficina 6) de lunes a jueves en horario de tarde, de 18 a 20.30 horas. Los alimentos se cederán a Cáritas, mientras que los juguetes se destinarán a los niños ingresados en el Henares.

